

## Korut Uji Coba Mesin Pendorong Rudal Antarbenua

**PYONGYANG(IM)**- Para pakar menilai uji coba itu bertujuan untuk mengembangkan rudal ICBM berbahan bakar solid dengan daya dorong tinggi yang diduga terkait pengembangan rudal balistik antarbenua (ICBM).

Uji coba terbaru dilakukan saat Pyongyang berupaya mengembangkan senjata strategis baru dan mempercepat program nuklir serta rudal.

Seperti dilansir Reuters, Jumat (16/12), kantor berita resmi Korut Korean Central News Agency (KCNA) melaporkan pemimpin Korut Kim Jong Un mengawasi langsung uji coba yang digelar pada Kamis (15/12) waktu setempat di Lapangan Peluncuran Satelit Sohae Korut.

Diklaim oleh KCNA bahwa uji tembak statis itu membuktikan keandalan dan stabilitas motor, juga memberikan jaminan untuk pengembangan sistem senjata strategis tipe baru.

Para pakar menilai uji coba itu bertujuan untuk mengembangkan rudal ICBM berbahan bakar solid dengan daya dorong tinggi yang diduga terkait pengembangan rudal balistik antarbenua (ICBM). Uji coba terbaru dilakukan saat Pyongyang berupaya mengembangkan senjata strategis baru dan mempercepat program nuklir serta rudal. Seperti dilansir Reuters, Jumat (16/12), kantor berita resmi Korut Korean Central News Agency (KCNA) melaporkan pemimpin Korut Kim Jong Un mengawasi langsung uji coba yang digelar pada Kamis (15/12) waktu setempat di Lapangan Peluncuran Satelit Sohae Korut.

Diklaim oleh KCNA bahwa uji tembak statis itu membuktikan keandalan dan stabilitas motor, juga memberikan jaminan untuk pengembangan sistem senjata strategis tipe baru.

"Kita tidak bisa mengesampingkan kemungkinan Korut menguji coba sebuah ICBM dengan roket berbahan bakar solid terbaru tahun depan," cetusnya. ● gul

## Penahanan Presiden Terguling Peru Diperpanjang 18 Bulan

**LIMA(IM)** - Penahanan mantan Presiden Peru Pedro Castillo diperpanjang 18 bulan di tengah pertikaian diplomatik yang semakin dalam dengan negara-negara berhaluan kiri di kawasan itu yang menentang pemecatannya karena blokade yang terus berlanjut mengancam logistik di tambang tembaga utama.

Sebuah panel yudisial di Mahkamah Agung Peru pada hari Kamis memutuskan bahwa Castillo, yang awalnya dipenjara selama tujuh hari, akan tetap berada di balik jeruji besi saat jaksa melanjutkan penyelidikan atas tuduhan kriminal terhadap mantan pemimpin tersebut.

Keputusan tersebut tidak menyetujui permasalahan dan konspirasi, tetapi seorang hakim yang mengepal panel menyebutkan risiko pelanggaran dan gerakan #MeToo lambat untuk diketahui karena masih banyak yang menderita secara diam-diam. ● tom

memimpin yang digulingkan itu menggalang dukungannya saat protes jalanan yang penuh kekerasan dan kadang-kadang kekerasan berlanjut hingga minggu kedua, dengan Peru mengumumkan keadaan darurat. Awal pekan ini, empat negara yang dipimpin oleh presiden sayap kiri - Argentina, Bolivia, Kolombia, dan Meksiko menandatangani pernyataan bersama yang menyatakan Castillo sebagai korban pecehan yang tidak demokratis.

Sebuah blok negara sayap kiri bertemu di Havana, termasuk Kuba, Bolivia, Venezuela dan Nikaragua, juga dengan tegas mendukung Castillo yang dipenjara, menolak apa yang mereka gambarkan sebagai "kerangka kerja politik yang diciptakan oleh kekuatan sayap kanan."

Menteri Luar Negeri Peru Ana Cecilia Gervasi, yang baru menjabat setelah Presiden Dina Boluarte mengambil alih kursi dari Castillo pekan lalu, merespons dengan memanggil pulang duta besar Peru di Argentina, Bolivia, Kolombia dan Meksiko untuk konsultasi.

Gervasi menulis bahwa konsultasi tersebut berkaitan dengan campur tangan dalam urusan internal Peru dalam sebuah postingan di Twitter.

Dia tidak merinci kapan pembicaraan akan berlangsung, atau tindakan lain apa yang mungkin diambil oleh pemerintah Boluarte.

Konstitusi Peru mengizinkan seorang presiden untuk membubarkan Parlemen, tetapi hanya jika anggota parlemen menyetujui mosi tidak percaya dua kali pada Kabinet presiden, yang tidak terjadi pada hari pemecatannya Rabu lalu. ● ans

## Bosnia-Herzegovina dapat Status Kandidat Keanggotaan Uni Eropa

**BRUSSELS(IM)** - Dewan Eropa memberikan Bosnia-Herzegovina status kandidat untuk keanggotaan Uni Eropa (UE). Para pemimpin UE menyetujui keputusan tersebut pada pertemuan puncak di Brussels menyusul rekomendasi dari Komisi Eropa pada Oktober dan pemungutan suara di Dewan UE dan Dewan Urusan Umum pekan ini.

Keputusan ini penting bagi UE, kawasan Balkan Barat, dan bagi warga Bosnia dan Herzegovina. Kami mengucapkan selamat kepada BiH pada hari bersejarah ini!" katanya dalam sebuah pernyataan, pada Jumat (16/12).

Seorang komisioner UE untuk perluasan, Oliver Varhelyi menyambut keputusan tersebut. Menurutnya masa depan Bosnia terletak di UE. "Waktunya akhirnya tiba! Bosnia dan Herzegovina sekarang selangkah lebih dekat ke Uni Eropa," kata Menteri Luar Negeri Austria Alexander Schallenberg.

Denis Becirovic, seorang Bosniak anggota kepresidenan tripartit Bosnia, mengatakan bahwa keputusan tersebut merupakan dorongan bagi semua warga negara. "Dengan keputusan ini, hubungan antara Bosnia Herzegovina dan UE semakin diperkuat. Status kandidat merupakan langkah maju dalam proses integrasi Eropa, meskipun masih banyak pekerjaan yang harus dilakukan," katanya. ● gul



XINHUA

### KONFERENSI KONVENSI KEANEKARAGAMAN HAYATI

Presiden Tiongkok Xi Jinping berpidato melalui tautan video pada pembukaan segmen tingkat tinggi bagian kedua dari pertemuan ke-15 Konferensi Para Pihak Konvensi Keanekaragaman Hayati (COP15), yang diadakan di Montreal Kanada, Kamis (15/12).

## Militer Jepang Laporkan Seribu Kasus Pelecehan

Sekitar 84 persen pengaduan adalah tentang pelecehan kekuasaan.

**TOKYO (IM)**- Tentara Jepang pada Kamis (15/12) memecat lima prajurit dan menghukum empat lainnya dalam kasus pelecehan seksual yang diajukan oleh seorang mantan tentara.

Kasus ini mendorong penyelidikan langka di Kementerian Pertahanan, yang menemukan lebih dari 1000 keluhan pelecehan lainnya, kata para pejabat.

Kementerian Pertahanan menemukan terdapat 1.414 pengaduan. Sekitar 84 persen pengaduan adalah tentang pelecehan kekuasaan, sementara pelecehan seksual menyumbang 116 kasus atau 7,7 persen.

Berdasarkan organisasi, angkatan darat adalah yang paling rentan terhadap pelecehan dengan laporan sebanyak 822 kasus atau 58 persen. Kemudian diikuti angkatan laut dengan 279 kasus atau 19,7 persen dan angkatan udara sebesar 203 kasus atau 14,4 persen.

Laporkan ini bermula dengan keputusan Rina Gonoi mengajukan kasus pelecehan seksual ke Kementerian Pertahanan tahun lalu. Dia mengatakan, telah mengalami serangkaian beberapa rekan pria, menyebabkannya harus melepaskan secara terpaksa karir militernya.

Dari lima prajurit yang diberhentikan dari kemilit-

eran, empat telah mengakui tindakan pelecehan seksual dan meminta maaf padanya pada Oktober. Sedangkan prajurit kelima ditemukan sebagai dalang dari empat anggota itu.

Selain itu, Kementerian Pertahanan menghukum empat orang lainnya. Komandan kompi di Fukushima yang saat itu menjadi tempat Gonoi bekerja mendapatkan hukuman diskors selama enam bulan. Dia dinilai tidak melakukan penyelidikan yang benar, sementara satu lagi ditegur karena pelecehan seksual verbal dan dua lainnya ditegur karena mengabaikan masalah tersebut.

Kepala Angkatan Darat Yoshida mengulangi permintaan maafnya kepada Gonoi. "Sebagai kepala organisasi ini, saya merasakan tanggung jawab yang kuat atas kesedihan dan rasa sakit (Gonoi)," ujarnya.

Yoshida mengatakan, telah menangani masalah ini dengan serius. Dia pun mengaku bertekad untuk membasmi pelecehan seksual di area kemiliteran.

Dalam satu insiden pada Agustus 2021, rekan pria senior menekan bagian bawah tubuh mereka ke arah Gonoi di asrama di tempat latihan. Mereka memaksanya melebarkan kakinya, sedangkan lebih dari 10 rekan pria lainnya menonton dan tertawa, tetapi tidak ada yang mencoba menghentikan perbuatan itu.

"Saya berharap keempat penyerang, terlepas dari keseriusan hukuman mereka, dengan tulus bertanggung jawab," kata Gonoi sebagai tanggapan atas tindakan yang diambil oleh Kementerian Pertahanan.

Investigasi atas kasusnya dibatalkan pada Mei. Setelah Gonoi keluar dari kemiliteran

dan mengungkapkan tuduhannya di media sosial. Dia pun mengajukan petisi yang ditandatangani oleh lebih dari 100 ribu orang menuntut Kementerian Pertahanan pada Agustus untuk menyelidiki ulang tuduhannya oleh pihak ketiga.

Gonoi juga mengatakan, telah menerima informasi tentang puluhan prajurit lain yang dilecehkan saat bertugas. Banyak dari orang tua juga yang mengkhawatirkan keselamatan putri mereka di militer.

Menurut Gonoi, keputusannya memberi tahu ke publik karena ingin membantu orang lain yang tidak bisa bersuara. Di negara di mana ketidaksetaraan gender terus berlanjut, pelecehan seksual sering diabaikan dan gerakan #MeToo lambat untuk diketahui karena masih banyak yang menderita secara diam-diam. ● tom

## Putri Thailand Dilarikan ke Rumah Sakit karena Penyakit Jantung

**BANGKOK(IM)**- Anak sulung Raja Thailand Maha Vajiralongkorn telah dirawat di rumah sakit karena masalah jantung dan kondisinya telah stabil ke tingkat tertentu, kata istana kerajaan, Kamis (15/12). Putri Bajrakitiyabha, (44), jatuh sakit setelah kehilangan kesadaran pada Rabu, (14/12) pagi di timur

laut Provinsi Nakhon Ratchasima dan dirawat di rumah sakit setempat.

Dia diterbangkan dengan helikopter ke Bangkok setelah kondisinya stabil pada tingkat tertentu, kata istana dalam sebuah pernyataan, tanpa menjelaskan lebih lanjut. Sang putri adalah salah satu dari tiga anak Raja Vajiralongkorn

yang memiliki gelar formal, membuatnya memenuhi syarat untuk naik takhta di bawah Undang-Undang Suksesi Istana 1924 dan konstitusi negara.

Raja Vajiralongkorn belum secara resmi menunjuk ahli waris sejak menjadi raja pada 2016 dan belum ada diskusi resmi tentang prospek sang putri naik takhta. Sang putri, yang telah bekerja

dengan PBB dan menjabat sebagai duta besar Thailand untuk Austria, Slovenia, dan Slovakia, sedang menghadiri kejuaraan anjing pekerja yang diselenggarakan oleh tentara ketika dia kehilangan kesadaran, kata pihak istana.

Dia dirawat di rumah sakit Chulalongkorn Bangkok pada Kamis di mana dia menjalani

perawatan dan pemeriksaan kondisinya, katanya.

Sementara undang-undang suksesi istana menetapkan bahwa pewaris takhta harus laki-laki, sebuah amandemen konstitusi pada 1974 mengizinkan seorang putri dari garis kerajaan untuk naik takhta jika penggantinya belum disebutkan. ● ans

## Bentrok di Perbatasan Afghanistan dan Pakistan Kembali Terjadi

**ISLAMABAD (IM)**- Sekurangnya 16 warga sipil Pakistan terluka karena pertempuran antara pasukan perbatasan Pakistan dan Afghanistan. Bentrokan pada Kamis (15/12) waktu setempat dalam waktu kurang dari sepekan insiden di tempat yang sama terjadi.

Keadaan darurat diumumkan pada Kamis di rumah sakit utama di kota Chaman, Pakistan, setelah tembakan artileri berat dimulai pada siang di dekat perbatasan Chaman-Spin Boldak. Hal ini dikonfirmasi oleh seorang pejabat rumah sakit, Dr Akhtar Mohammed.

"Empat warga sipil berada dalam kondisi kritis, dan mereka telah dikirim ke Quetta untuk perawatan lebih lanjut," katanya dikutip laman Aljazeera, Jumat (16/12).

Ia mengatakan, bahwa dua anak termasuk korban luka.

"Sejauh ini tidak ada jasad korban jiwa yang dibawa ke rumah sakit," katanya.

Pejabat militer Pakistan menuduh penembakan membabi buta diarahkan dari sisi perbatasan Afghanistan menuju daerah sipil Chaman. Pihak berwenang Chaman mengatakan bahwa pasar di dekat perbatasan telah ditutup dan ketegangan telah menyelesaikan kota.

Kementerian Pertahanan Afghanistan menuduh bahwa pasukan Pakistan telah melepaskan tembakan terlebih dahulu. Dalam sebuah pernyataan di Twitter, kementerian tersebut mengatakan pemerintah Kabul yakin dialog adalah jalan ke depan.

Pada akhir pekan lalu, seti-

daknya sembilan warga sipil Pakistan tewas dalam pertempuran serupa di dekat perbatasan yang sama. Perbatasan tersebut menghubungkan provinsi Balochistan di barat daya Pakistan ke provinsi Kandahar di tenggara Afghanistan.

Militer Pakistan menuduh pihak berwenang Afghanistan melepaskan tembakan tanpa alasan dan tanpa pandang bulu pada insiden Ahad. Menteri Pertahanan Pakistan Khwaja Mohammed Asif mengatakan kepada parlemen pada Senin bahwa pihak berwenang Afghanistan telah meminta maaf atas insiden Ahad dan mengatakan hal itu tidak akan terulang lagi.

Asif menuduh bahwa provokasi dimulai oleh Afghanistan ketika pasukan perbatasan Pakistan sedang memperbaiki pagar perbatasan. Kabul juga mengatakan setiap pengulangan insiden akan disesalkan.

Penyeberangan perbatasan Chaman hampir 120 km barat laut Quetta, ibu kota provinsi Balochistan. Ini adalah salah satu penyeberangan tersibuk antara kedua negara dan jalur perdagangan utama.

Perbatasan ditutup selama seminggu pada bulan lalu ketika seorang pejabat keamanan Pakistan ditembak mati oleh seorang pria bersenjata tak dikenal. Sejak Taliban Afghanistan mengambil alih Afghanistan pada Agustus tahun lalu, hubungan antara kedua tetangga itu tegang. Pakistan menuduh Afghanistan menyembunyikan kelompok bersenjata Tehreek-e-Taliban Pakistan (TTP), cabang dari Taliban Afghanistan. ● gul

## Longsor Terjang Lokasi Perkemahan di Malaysia, 8 Tewas dan Puluhan Hilang

**KUALA LUMPUR (IM)** - Setidaknya delapan orang tewas dan puluhan lainnya hilang setelah tanah longsor melanda lokasi perkemahan di Negara Bagian Selangor Malaysia, kata para pejabat.

Tanah longsor terjadi sekira pukul 03:00 pada Jumat (16/12) tepat di luar Dataran Tinggi Genting yang berbukit, di utara ibu kota Kuala Lumpur.

Pihak berwenang berjuang untuk menyelamatkan orang-orang yang mungkin terkubur di lumpur.

Lebih dari 90 orang berke-

pinggir jalan.

Badan Penanggulangan Bencana Nasional Malaysia mengatakan sejauh ini telah menyelamatkan 53 orang. Tapi puluhan lainnya masih hilang.

"Saya berdoa agar korban yang hilang dapat segera ditemukan dengan selamat," kata Menteri Lingkungan Dan Sumber Daya Alam Malaysia Nik Nazmi bin Nik Ahmad di Twitter, sebagaimana dilansir BBC.

Dia mencatat tim penyelamat telah bekerja sejak dini hari. Dia dan pejabat pemerintah lainnya akan mengunjungi lokasi bencana hari ini.

Longsor melanda daerah

pertanian di Kota Batang Kali, 50 km utara ibukota.

Longsor mulai melanda sekira 30 meter lebih tinggi dari tempat perkemahan, dan mempengaruhi sekitar satu hektar tanah di sekitarnya.

Gambar yang diposting online oleh badan penyelamat Malaysia menunjukkan kru pekerja helm memanjang tanah yang tidak rata, melewati pohon tumbang dan puing-puing lainnya.

Tidak jelas apa yang memicu tanah longsor - media lokal mengatakan tidak ada hujan lebat atau gempa bumi menjelang itu. ● tom



XINHUA

### WISATA GURUN PASIR DUBAI

Wisatawan menaiki Unta saat berwisata gurun pasir di Dubai, Uni Emirat Arab, Kamis (15/12). Wisata berkeliling gurun menggunakan kendaraan offroad, ATV serta menaiki Unta tersebut diminati wisatawan mancanegara selain tujuan wisata lain seperti Burj Khalifa dan Museum of The Future.